



**Colegio Oficial
de Farmacéuticos
de Córdoba**

CONVOCATORIA DE PRENSA

MONSEÑOR JUAN JOSÉ AGUIRRE Y EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÓRDOBA PRESENTAN LA PARTICIPACIÓN DE LA FARMACIA CORDOBESA EN UNA CAMPAÑA DE AYUDA SANITARIA INTERNACIONAL DE LA FUNDACIÓN BANGASSOU

El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba, junto con la Fundación Bangassou, presentará en rueda de prensa el próximo martes, 11 de octubre, a las 11.00 horas, su campaña solidaria para reunir fondos destinados al envío de material farmacológico a la región africana de Bangassou, en la diócesis de la que es obispo el cordobés Juan José Aguirre Muñoz, quien intervendrá en esta convocatoria de prensa. Las oficinas de farmacia cordobesas colaborarán con esta iniciativa mediante la venta de Lotería de Navidad.

CONVOCATORIA: Monseñor Juan José Aguirre y el Colegio de Farmacéuticos de Córdoba presentan la participación de la farmacia cordobesa en una campaña de ayuda sanitaria internacional de la Fundación Bangassou

DÍA: Martes, 11 de octubre de 2022

HORA: 11.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Córdoba (Avda. del Brillante, 31)

INTERVIENEN:

- **Rafael Casaño de Cuevas**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba
- **Juan José Aguirre Muñoz**, obispo de Bangassou
- **Miguel Aguirre Muñoz**, presidente de la Fundación Bangassou
- **Rafael Millán Gómez**, tesorero del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel (605 603 382)